

lunes 27 de enero de 2025

La Laguna prestó servicio de apoyo psicosocial a más de una treintena de personas de La Cuesta en 2024

Este proyecto, desarrollado a través de un convenio con Cruz Roja, lleva por título 'El barrio que te escucha' y se basa en el trabajo comunitario para atender a la población con malestar psicológico no clínico



La Concejalía de Sanidad del Ayuntamiento de La Laguna y Cruz Roja han hecho balance de la labor desarrollada por el proyecto de apoyo psicosocial 'El barrio que te escucha', durante el pasado año 2024. En este período, esta iniciativa ha abarcado a 34 ciudadanos y ciudadanas de La Cuesta, gracias a diferentes acciones individuales y grupales enfocadas en el malestar psicológico no clínico.

El edil lagunero del Área, Domingo Galván, destacó el éxito de esta propuesta “que arrancó en el año 2023 y que se ha consolidado en este último ejercicio, gracias al enorme trabajo que se está realizando con este sector de la población a través de talleres formativos, monitoreo de casos específicos y actuaciones de orientación y asesoramiento, que mejoren las condiciones de vida de

los usuarios y usuarias”.

“El propósito principal de la propuesta es que las personas participantes adquieran herramientas de gestión emocional que les permitan afrontar situaciones psicológicas y sociales adversas, y evitar casos de aislamiento gracias a nuevas redes de apoyo y autoexpresión”, agregó el concejal.

‘El barrio que te escucha’ forma parte de la estrategia La Laguna Saludable, que promueven las áreas de Sanidad, Bienestar Social y Drogodependencias, con el fin de poner la salud en un lugar prioritario de la agenda social, económica y política del municipio. Con este objetivo, La Laguna se adhirió a la Estrategia Nacional de Promoción de la Salud y Prevención en el Sistema Nacional de Salud del Ministerio de Sanidad, así como a la Red Canaria de Islas y Municipios Promotores de la Salud.

Asimismo, este programa está alineado con el compromiso adquirido en la constitución de la primera Mesa Intersectorial de Salud de La Laguna, centrado en potenciar el trabajo colectivo, interadministrativo y sectorial para aprovechar todos los recursos posibles y apoyar los programas que repercuten positivamente en la salud, situación social, calidad de vida y autonomía de los vecinos, vecinas y familias de La Laguna.

Para el desarrollo de las distintas acciones del proyecto, se ha contado con un equipo de trabajo conformado por un psicólogo, dos psicólogos/as encargados de monitorear los talleres formativos y tres promotores de la salud.